

*J'écoute le chant de l'oiseau non pour sa voix
mais pour le silence qui le suit.
« Sagesse orientale »*

Pierre-Alain et Chantal **Jacaud-Schraetzenstaller**, à Vuarmarens ;
Frédéric et Maryline, Elisa-Jane, Léonie ;
Daniel ;

Paulette et Yvan **Deillon-Jacaud**, à Chavannes-près-Renens ;
Valérie et Rubén, Matthieu, Alexandre ;
Mélanie et Nicolas, Antonin, Jérémie, Clément ;

Catherine et Gilbert **Branca-Jacaud**, à Vétroz ;
Corinne ;

Sandrine et Stéphane, Tom, Théo ;

Sylvie et Martin, Ben, Noah ;

Bernard-Philippe et Martine **Jaccoud-Delamadeleine**, à Poliez-Pittet ;
Steeve et Virginie, Chloé ;

Alexandre ;

Kevin ;

Suzanne **Jacaud Blanc**, à Vuarrens, et Olivier **Blanc** ;

Lionel ;

Thierry ;

Annelaure ;

Rosmarie **Schelling-König**, à Hellsau, et famille ;

Paul et Erika **König-Beck**, à Bonstetten ;

Son amie, Charlotte **Desmeules**, à Dommartin,

Les familles parentes, alliées et amies ;

ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Paulina JACCAUD-KÖNIG

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, mémé,
arrière-grand-maman, sœur, belle-sœur, tante, parente et amie,
qui s'est endormie paisiblement à son domicile, le 7 août 2014,
dans sa 89ème année.

Un culte d'adieu aura lieu à l'église de Dommartin,

le mardi 12 août, à 14 heures.

Honneurs à l'issue du culte.

L'inhumation suivra au cimetière de Dommartin.

Paulina repose à la crypte de l'église de Poliez-Pittet.

Adresse de la famille: rue du Temple 14, 1041 Dommartin.

Notre reconnaissance au CMS d'Echallens pour les soins prodigués
à notre maman.

En son souvenir, vous pouvez penser à la paroisse de la Haute-Menthue,
à Poliez-le-Grand, CCP 17-761159-4.

*Il y a des moments de bonheur
qui ne peuvent s'oublier.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.